



メイン会場の松前公園では、夕方からの町内小学校の皆さんによる子どもフェスタで幕が開きました。

伝統芸能や金管バンドなど子どもたちが日ごろから練習を積んできた成果を披露し、夏祭りに花を添えました。

続いて、クイズ大会は、優勝商品が、韓国・ソウル3日間のペア旅行券とあって、参加者の皆さんは司会者の回答に一喜一憂し、大変な盛り上がりを見せていました。

もちまき・福撒きでは、豪華景品との引換券も撒かれ、満面の笑みを浮かべて景品交換所を訪れる皆さんの姿がありました。

そして、夏祭りのメインイベントまさき音頭には、総勢約1,000名(23連)の皆さんが参加されました。今年は、上位5位(連)までが表彰されるとあって、参加連は昨年にも増して、それぞれ工夫を凝らした踊りや衣装を披露し、大勢の観客を魅了しました。

また、やぐらの周りには縁台が設けられ、踊り連からの有志が集まり、熱のこもったまさき音頭が練り広げられました。

最後に、夏の夜空に盛大な花火が上がリ、まさき町夏祭りのファイナールを飾りました。

▼答えは2つに1つ! ○か? ×か?



▼次々と景品引換所を訪れる皆さん(もちまき・福撒き)



▼のどをうるおすビアガーデン



▼今年のみさき音頭1位は文化協会A



▶かき氷に涼を求める皆さん(夜市)



▲初お目見えの台の上で踊る有志たち

▲今年も踊ります! まさき音頭